

## LOCAL | Turismo

### Crecen un 36,76 por ciento las visitas turísticas en los cinco primeros meses de 2011

Según el Consistorio prieguense, en lo que va de año se han atendido en la Oficina de Turismo a **14.486 personas**

#### Redacción

Martes 7 de junio de 2011 - 13:24



Un total de 14.486 personas han sido atendidas en la Oficina Municipal de Turismo de Priego de Córdoba en los cinco primeros meses de 2011, lo que supone un incremento en el número de visitantes del 36,76 por ciento con respecto al mismo periodo del pasado año, donde las personas atendidas fueron 10.592.

Así se recoge en una nota de prensa remitida por el Ayuntamiento de Priego, en la que se añade que eventos deportivos de primer nivel, como el Campeonato de España de

Enduro, la celebración de la Gala de Campeones de la Federación Andaluza de Motociclismo, concentraciones de espeleología o de motociclismo, la celebración de jornadas formativas o congresos, "han favorecido notablemente este aumento de visitantes experimentado en Priego de Córdoba de enero a mayo del presente año".

La nota añade que a eso hay que sumar las acciones promocionales que se vienen desarrollando a lo largo de estos meses, potenciando entre otros atractivos los Domingos de Mayo o la realización de fam trips para profesionales del turismo, tanto nacional como internacional.

Ello demuestra, según la nota de la Delegación de Turismo, que el destino Priego de Córdoba, cobra cada vez más importancia dentro del turismo de interior en Andalucía, y que a pesar de la actual situación económica, las cifras de visitantes de aquí a final de año, pueden sufrir un destacado incremento con respecto al pasado 2010.